



DIARIO JAÉN

Miércoles, 8 de noviembre de 2000

Aden inicia las actividades conmemorativas del Día Mundial de la Diabetes

J. G. A.

El endocrino Alberto Moreno Carazo y el nefrólogo Antonio Liébana, ambos del Hospital General de Especialidades "Ciudad de Jaén", pronunciaron ayer la ponencia "Diabetes y Nefropatía". Este acto se enmarca en el programa que ha elaborado Aden (Asociación de diabéticos de Jaén) con motivo del Día Mundial de la Diabetes, que se conmemora el próximo martes, 14 de noviembre. El objetivo que persigue Aden, según su presidenta, María Luisa Peralbo, es concienciar a la población de lo que significa padecer diabetes. "Las actividades no van dirigidas sólo a los diabéticos, sino también al resto de ciudadanos no diabéticos, pretende ser una llamada de atención a las autoridades sanitarias para que se impliquen más de lo que ya lo están en nuestros problemas", explica Peralbo Illescas a través de un comunicado. La presidenta explica que la diabetes es un problema sanitario y social. Recuerda que en la provincia hay unos 60.000 afectados, casi un 10% de la población. Mañana habrá otra ponencia, a partir de las siete de la tarde, en el salón de actos de Cruz Roja. La endocrina Carolina Sánchez y el cirujano vascular Javier Martínez desarrollarán "Diabetes y complicaciones vasculares".

BAILÉN

La Asociación de Diabéticos pide a la Junta andaluza una unidad de Endocrinología

JOSÉ SANZ

La Asociación de Diabéticos Bailenense, junto con la Asociación de Diabéticos de Andújar y Comarca, quiere una unidad de Endocrinología. Para ello reúnen firmas entre los ciudadanos para posteriormente remitirlas a la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía, con las que intentarán presionar a la Administración andaluza para que se consiga crear esa unidad, tanto para el Hospital Alto Guadalquivir de Andújar, como para la Residencia Sanitaria San Agustín de Linares.

Eduardo Cabrera, vicepresidente

de la asociación bailenense, ha manifestado que: "Intentamos conseguir un endocrino para Andújar y otro para Linares y sus correspondientes comarcas, ya que, desgraciadamente hay muchos ciudadanos con este problema y solamente se cuenta en la provincia con dos endocrinos adscritos a la capital y pensamos que con la población diabética de la provincia, debería haber más profesionales".

Recientemente, en el III encuentro de asociaciones se realizaron cerca de 500 pruebas de glucosa a los bailenenses que se acercaron hasta su stand.